AVEC L'AED ET LE PAPE FRANÇOIS



LES NOUVEAUX
MARTYRS





LE PAPE FRANÇOIS a décidé de consacrer l'année 2024 à la prière, une année pour encourager les chrétiens à approfondir leur lien avec le Christ et découvrir la force de la prière.

En mars, il nous invite à prier pour les martyrs d'aujourd'hui :

« Prions particulièrement pour les chrétiens qui subissent des discriminations à cause de leur témoignage rendu au Christ et à l'Évangile.

Ceux qui ressemblent le plus au Christ sont les martyrs, car leur vie témoigne de l'amour miséricordieux du Seigneur.

Et ils n'appartiennent pas qu'aux siècles passés : même à notre époque, les martyrs sont nombreux, plus que dans les premiers temps. Aujourd'hui, prions pour ces frères et sœurs martyrs persécutés.»

QU'EST-CE QU'UN MARTYR?

Le martyr est celui qui témoigne de sa foi. Le titre est cependant réservé par l'Église à ceux dont le témoignage a été jusqu'à donner leur vie par attachement à leur foi en Dieu sauveur des hommes. La palme du martyre est le symbole de la victoire.

> Retrouvez la vidéo du pape





Signes de contradiction, animés du seul désir d'aimer, ils meurent pour toi qui es l'Amour.

Nous te prions pour eux, accueille-les auprès de toi.

Nous te confions aussi leurs persécuteurs, aveuglés par la violence.

Que le sacrifice et le pardon de leurs victimes les mènent sur un chemin de conversion.

Vierge Marie,

toi qui la première éprouvas dans ta chair le glaive, invoque pour nous l'Esprit de force, qu'il éloigne de nous la peur, la honte, la lâcheté, qu'il renouvelle notre foi et nous donne le désir de témoigner,en toutes circonstances, que le Christ est Seigneur.

Amen.

Tous les ans l'AED rend hommage aux martyrs de la foi lors d'une veillée de prière : La Nuit des Témoins.

Elle aura lieu en novembre 2024, en même temps que la « Semaine Rouge » qui rend hommage aux chrétiens persécutés.

L'AIDE À L'ÉGLISE EN DÉTRESSE

L'AED, fondation pontificale fondée en 1947 est au service de l'Église dans le monde. Elle a pour mission de venir en aide à tous ceux qui souffrent en raison de leur foi, ou sont dans le besoin.

La mission de l'AED est triple :

- > **INFORMER** sur ce que vit l'Église, surtout là où elle souffre.
- > PRIER pour les chrétiens persécutés mais aussi pour la conversion de leurs bourreaux.
- > AGIR en finançant environ 5 000 projets par an.

L'AED soutient l'Église dans 140 pays. Elle informe sur la situation des chrétiens et la liberté religieuse dans le monde. Elle organise des veillées de prière pour ceux qui souffrent. Elle finance des projets pour permettre aux prêtres, religieux et religieuses de réaliser leur mission là où ils sont appelés.





